



COMMUNIQUE DE PRESSE

Formations

70 MECANICIENS ET TOLIERES VEHICULES ANCIENS ET HISTORIQUES REUNIS A RETROMOBILE 2024

Le salon Rétromobile 2024 a été l'occasion pour le GARAC, l'Ecole nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité, de réunir pour la 1^{ère} fois les anciens étudiants en Mécanique et Tôlerie de véhicules anciens et historiques de l'Ecole de la Profession.

Depuis l'ouverture de ces deux formations au GARAC l'année même de leur création par la Branche des Services de l'Automobile et de la Mobilité, le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité, a formé 70 mécaniciens et tôliers en véhicules historiques et anciens (depuis 5 ans, incluses les promotions en cours).

Passionnés de belles voitures et de mécanique et carrosserie à l'ancienne, ces jeunes travaillent désormais chez des restaurateurs auto ou moto, confirmant le tournant professionnel choisi à la fin de leurs études. Un secteur de niche certes, mais répondant aux besoins des professionnels face aux départs à la retraite e à l'engouement pour ces véhicules.

C'est la 1^{ère} fois que le GARAC réunissait ses promotions. Quel meilleur évènement que le Salon Rétromobile pour procéder à ce rassemblement. Une idée qui a plu à Romain Grabowski, le Directeur du Salon, au point d'aider le GARAC dans la concrétisation de cette invitation. Attachée à la transmission des savoirs, la Fédération des Véhicules d'Epoque (FFVE) a accueilli sur son stand, l'instant d'un cocktail, l'ensemble des invités permettant ainsi les retrouvailles et les échanges.

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 400 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 23 diplômes d'État et de la Profession :

- *BAC Pro, CQP/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

58 jeunes filles sont en formation.